

Castellón será pionera en tener una "app" de la Policía Local - El Mundo Castellón al Día - 29/12/2017



José Luis Carque, Antonio Lorenzo y Javier Genovés, ayer durante la rueda de prensa. EL MUNDO

Castellón será pionera en tener una 'app' de la Policía Local

La plataforma favorecerá la participación ciudadana y analizará la seguridad por distritos / El ayuntamiento colabora con la UJI en su diseño

D. V. CASTELLÓN

La capital de La Plana será a partir del año que viene una ciudad pionera en disponer de una aplicación para teléfonos móviles relacionada con la Policía Local. Así lo dio a conocer ayer el edil de Seguridad Ciudadana, Antonio Lorenzo, junto al intendente general jefe, José Luis Carque, y el intendente general, Javier Genovés. La intencionalidad de la misma se relaciona con favorecer la participación ciudadana, así como permitir

a la Policía Local poder analizar con precisión la seguridad de la ciudad por distritos. Además, según explicó Carque, permitirá estudiar los grupos de interés, así como el perfil de los denunciados y de los implicados en cada caso. En suma, la aplicación móvil está sustentada por cuatro pilares, a saber «transparencia, participación ciudadana, gestión innovadora e innovación tecnológica».

El Ayuntamiento de Castellón colabora estrechamente con la

Universitat Jaume I en el desarrollo de la aplicación.

Por otro lado, Genovés indicó que la Policía Local de Castellón cifra en 2017 «38 mediciones» –con una media de tres al mes–, entre las cuales 37 se resolvieron de forma favorable y positiva. «La coordinación entre todos los efectivos ha sido excelente», dijo el intendente general jefe en alusión a la gestión de Genovés, cuya comisión de servicios llega a su fin el día 31.